

SINOPSIS

Asuhan Kebidanan Berkesinambungan Pada Ny. D Usia 33 Tahun G₃P₂AB₀AH₂ dengan Kehamilan *Postdate* di Puskesmas Wirobrajan

Berdasarkan Profil Kesehatan DIY tahun 2019, Angka Kematian Ibu di DIY pada tahun 2019 sebanyak 36 kasus, sedangkan AKB Provinsi DIY pada tahun 2019 sebanyak 315 kasus. Kematian ibu dan bayi merupakan ukuran terpenting dalam menilai indikator keberhasilan pelayanan kesehatan di Indonesia. Salah satu upaya dalam mengurangi AKI dan AKB yaitu dengan meningkatkan pelayanan kesehatan yang bersifat menyeluruh dan bermutu kepada ibu dan bayi dalam lingkup kebidanan adalah melakukan asuhan kebidanan secara komprehensif.

Ny. D usia 33 tahun G₃P₂Ab₀Ah₂ selama kehamilannya melakukan pemeriksaan ANC sebanyak 17 kali, pendampingan pada Ny. D dilakukan pada saat usia kehamilan 34 minggu 6 hari di Puskesmas Wirobrajan. Saat ini usia kehamilannya sudah melewati hari perkiraan lahiran, sehingga Ny. D memerlukan tindakan lebih lanjut untuk melakukan persalinan di rumah sakit. Ny. D bersalin di Rumah Sakit Pratama dengan tindakan induksi persalinan atas indikasi *postdate*. Setelah dilakukan induksi ibu mengatakan denyut jantung janin meningkat menjadi >160 kali/menit sehingga berdasarkan advice dokter dilakukan *Sectio Caesarea Emergency* atas indikasi *Fetal Compromise*. Bayi lahir dengan berat 2910 gram; panjang badan 49 cm, lingkar kepala 35 cm, sehat, menangis kuat dan dilakukan IMD. Saat proses *Sectio Caesarea* ibu menginginkan untuk dilakukan MOW karena sudah tidak ingin hamil lagi setelah ini. Pada masa neonatus, Bayo Ny. D melakukan kunjungan neonatus lengkap. Tidak ada komplikasi pada saat masa neonatus dan bayi sehat serta Berat badan Bayi Ny. D mengalami peningkatan setiap melakukan kontrol. Selain itu, pada masa nifas, Ny. D melakukan kunjungan nifas lengkap. Tidak ada komplikasi pada saat masa nifas.

Kesimpulan dari asuhan ini adalah ibu hamil dengan masalah kehamilan *postdate* dapat diatasi dengan asuhan yang baik dan tepat. Persalinan dilakukan secara *Sectio Caesarea*, bayi lahir normal, sehat, menangis dan dilakukan IMD. Masa neonatus dan nifas tidak ada masalah.